

Bereits in zwei Wochen wird die Schulzeit der Kinder des 6. Schuljahrs in unserer Schule zu Ende gehen. Deshalb hatten wir heute eine ganz besondere Mittagspause. Nach zwei Jahren durfte endlich wieder das traditionelle Spaghetti-Essen der Kinder des 6. Schuljahrs und aller Lehrpersonen organisiert werden. Mit viel Vorfreude und einem knurrenden Magen sind wir alle gemeinsam zum Fischweiher gefahren und dort warteten bereits leckere Spaghetti und ein Eis auf uns. Es war toll! Danke auch an Astrid und Anna!



